

# Protokoll der AStA-Sitzung vom 14.07.2020

Anwesend AStA: Campus Dieburg & Kultur, Campus Dieburg & Sport, HoPo Extern, HoPo Intern, International Relation, Kultur & Bildung, Sozialreferat, Finanzen (ab 18.50 Uhr), Vielfalt (ab 19.22 Uhr)  
Anwesend AGs: BAföG & Studienfinanzierung, Technik  
Entschuldigt: Ref. Gesundheit & Nachhaltigkeit  
Beginn: 18.35 Uhr => der AStA ist mit 7 anwesenden Referaten beschlussfähig

## 0. Kurzvorstellungen

### 1. Protokollgenehmigungen

- Abstimmung der Protokolle vom 19.05., 2.06. und 16.06. ohne Änderungen en bloc => einstimmig genehmigt
- Abstimmung des Protokolls vom 30.06. ohne Änderungen => einstimmig genehmigt

18.50 Uhr - Ref. Finanzen kommt => 8 Referate

### 2. Anträge & Finanzanträge

a) Ref. Kultur & Bildung

- Vorschlag Semester-Abschluss am Osthang, Anfrage wurde gestellt
- Ende August oder Anfang September ab frühen Nachmittag bis 22 Uhr mit Musik, Essen, Workshops, Poetry Slam....
- Vorschlag:
  - an zwei Tagen stattfinden lassen (Donnerstag und oder Freitag)
  - per Anmeldung (pro & contra) oder Live-Ticker aktuelle Besucher\*innenzahl
- nächste Woche ist die Referent\*in zum Plenum, danach nochmals Thema auf der AStA-Sitzung, auch für Finanzantrag

### 3. Berichte & Projekte

a) Ref. HoPo Intern

- Nachfrage des AStA der Uni FFM zu Ratenzahlung des Semesterbeitrages - abgelehnt durch h\_da-Präsidium

b) Ref. HoPo Extern

19.22 Uhr - Ref. Vielfalt kommt => 9 Referate

- Bericht von der LandesAstenKonferenz (LAK) am 10.07.2020, u.a.
  - Notsituationen der Studierenden
  - RMV-Semesterticket
  - Zukunft QSL-Mittel
  - Planungen für das WS 20/21 der einzelnen Hochschulen
  - Entlohnung studentische und wissenschaftliche Hilfskräfte an Hochschulen
  - Transparenz der LAK
  - für die Zukunft QSL-Mittel wird es eine gesonderte Arbeitsgruppe in der LAK geben, daher zu kommender AStA-Sitzung kurzer Abriss dazu

c) Geschäftsstelle

## **Protokoll der AStA-Sitzung vom 14.07.2020**

- Materialien des AStA für Erstsemestertaschen
- Vorschläge: Flaschenöffner, A4-Blöcke, Saatbomben, Dokumentenmappe
- Rahmen: sollte kein Quatsch und nachhaltig sein und sich für ca. 3.500 Taschen in einem finanziell vertretbaren Rahmen bewegen
- Unterstützung: Clara und Eliane

### d) Geschäftsstelle

- als Vorstellung studentischer Gruppen und Organisationen im WS 20/21 alle anschreiben mit der Idee, auf deren Webseiten ein bestimmtes Bild, Wort, Buchstabe etc. zu "verstecken" und Studierende müssen Gewinnwort/ -satz herausbekommen (ähnlich Rätseln im P-Magazin)
- da "echte" Vorstellungen aktuell nicht planbar, soll dies eine Alternative zum Kennenlernen sein
- Unterstützung: Farhad, Daniela, Lukas

### e) AG Technik

- Hinweis auf Nutzung Cloud sowie weitere Technik im AStA
- es wird noch eine Einführung in alles geben

### f) Ref. Kultur & Bildung

- Anfrage Kooperation Sprachenzentrum mit an Zentren an anderen Hochschulen, weil dort teilweise Mangel an Teilnehmenden
- kurzer Abriss bisherige Aktionen von und mit und für Sprachenzentrum
- Eliane sucht Umfrage heraus und fragt aktuelle Lage Sprachenzentrum ab
- für weiteres Vorgehen AK Sprachenzentrum

## **4. Informationen**

- a) interne Kontaktliste wird die Tage erstellt und mit weiteren Nachwahlen ergänzt
- b) Anfrage an die AG-Leitungen und Referent\*innen, die schon im bisherigen AStA waren, als Buddys zur Verfügung zu stehen
- c) kommende AStA-Sitzung zu Beginn kurze Finanzeinweisung
- d) AStA-Sitzung während vorlesungsfreier Zeit - Klärung auf letzter Juli-AStA-Sitzung

Ende: 20.20 Uhr

Protokoll: Anke